

Solicitud de propuestas: FINANCIAMIENTO DE IDEAS AUDACES PARA LA SALUD MENTAL DE LOS JÓVENES EN 12 PAÍSES

DESCRIPCIÓN GENERAL

Being es una iniciativa de salud mental mundial que imagina un mundo en el que los jóvenes se sientan bien y prosperen. Trabajamos con jóvenes para mejorar su salud y bienestar mental a través de investigación, innovación y desarrollo de ecosistemas, con el foco puesto en la prevención y la promoción en 12 países: Colombia, Ecuador, Ghana, India, Indonesia, Marruecos, Paquistán, Rumania, Senegal, Sierra Leona, Tanzania y Vietnam.

SOLICITUD DE PROPUESTAS

Nos hemos propuesto financiar iniciativas de prevención y promoción audaces que aborden los factores prematuros que afectan la salud y el bienestar mental en los niños y adultos jóvenes de 10 a 24 años más marginados, con especial atención a los entornos urbanos y periurbanos.

Las prioridades de financiamiento de Being se basan en análisis de países impulsados localmente, así como en consultas a jóvenes, legisladores, organizaciones locales y expertos en salud mental. Buscamos soluciones de prueba de concepto (POC, por sus siglas en inglés) y transición a escala (TTS, por sus siglas en inglés) que aborden los factores específicos de cada contexto que afectan la salud y el bienestar mental de los jóvenes.



Alentamos encarecidamente las solicitudes de organizaciones dirigidas por jóvenes con sede en algunos de los 12 países mencionados anteriormente y le daremos preferencia a esas solicitudes. Para obtener todos los detalles sobre la aplicación y elegibilidad respecto de esta solicitud de propuestas consulte el documento completo de la RFP (sólo disponible en inglés y francés).















FINANCIAMIENTO PARA PRUEBAS DE CONCEPTO Y PARA TRANSICIÓN A ESCALA



Financiamiento para pruebas de concepto (POC)

Buscamos financiar ideas innovadoras para abordar la prevención y promoción de la salud mental dirigidas a jóvenes de entre 10 y 24 años en 12 países prioritarios: Colombia, Ecuador, Ghana, India, Indonesia, Marruecos, Pakistán, Rumanía, Senegal, Sierra Leona, Tanzania y Vietnam.

Se concederá financiamiento POC de hasta 250,000 dólares canadienses a proyectos en fase inicial que puedan aplicar, probar y perfeccionar soluciones a factores personales, sociales y/o ambientales específicos de cada país que inciden en la salud mental y el bienestar de los jóvenes en uno de los 12 países.



Financiación para transición a escala (TTS)

Buscamos financiar enfoques probados de prevención y promoción de la salud mental dirigidos a jóvenes de entre 10 y 24 años en Colombia, Ecuador, Ghana, India, Indonesia, Marruecos, Pakistán, Rumanía, Sierra Leona, Tanzania y Vietnam, con resultados positivos y un potencial significativo para lograr un alto impacto.

Se concederán subvenciones de entre 300,000 y 1,500,000 dólares canadienses para apoyar enfoques probados de prevención y promoción de la salud mental que se ajusten a las prioridades específicas de cada país a lo largo de su proceso de ampliación para ayudar a catalizar su sostenibilidad e impacto.

CRITERIOS DE ELEGIBILIDAD

Todas las organizaciones constituidas legalmente (o con una figura jurídica equivalente) con sede en cualquier país pueden solicitar financiamiento por medio de esta RFP.

Tenga en cuenta lo siguiente: Solo se considerarán organizaciones que implementen su proyecto en los 12 países prioritarios: Colombia, Ecuador, Ghana, India, Indonesia, Marruecos, Paquistán, Rumania, Senegal, Sierra Leona, Tanzania y Vietnam.

Se dará preferencia a las organizaciones elegibles sobre la base del siguiente orden de criterios:

- 1. Organizaciones dirigidas por jóvenes (el 50 % o más del personal en cargos de liderazgo clave deben tener 35 años o menos) con sede en uno de los 12 países prioritarios.
- 2. Organizaciones con sede en uno de los 12 países prioritarios de Being.
- 3. Organizaciones con sede en cualquier país de ingresos bajos y medios que se asocien con una organización local con sede en, al menos, uno de los 12 países prioritarios.
- Otras organizaciones elegibles.

CÓMO PRESENTAR UNA SOLICITUD

Las solicitudes de financiamiento para pruebas de concepto y de transición a escala se aceptarán hasta el martes 24 de junio de 2025 a las 2:00 p. m. ET (6:00 p. m. GMT).

Solo aceptaremos solicitudes en inglés. Todas las solicitudes se realizan en dos etapas que comprenden:

- 1. Completar un cuestionario de selección y presentar un resumen del proyecto (etapa uno).
- Presentar una solicitud completa del proyecto (etapa dos). Solo las solicitudes que aprueben la selección (etapa uno) recibirán una invitación para presentar la solicitud completa (etapa dos).



Solo se aceptarán solicitudes a través de nuestro formulario de solicitud en línea al que se puede acceder únicamente a través del portal Fluxx de Grand Challenges Canada https://gcc.fluxx.io.

Los usuarios nuevos deben registrar una cuenta en Fluxx,by hasta el martes 17 de junio de 2025 a las 11:59 p.m. ET (3:59 a. m. GMT). Consulte el Apéndice D en el documento completo de la RFP para obtener información detallada sobre cómo acceder al portal Fluxx.

Si tiene preguntas o experimenta problemas técnicos en relación con el portal Fluxx, comuníquese con el equipo de soporte técnico de Fluxx de Grand Challenges Canada en: http://www.grandchallenges.ca/fluxxsupport/.



MÁS INFORMACIÓN

Para obtener todos los detalles sobre la aplicación y elegibilidad respecto de esta solicitud de propuestas (RFP), consulte <u>el documento completo de la RFP</u> (solo disponible en ingles).

Para conocer las preguntas frecuentes y los cronogramas de revisión y solicitud más actualizados, consulte nuestras Preguntas frecuentes en nuestro <u>sitio web</u>.



PAÍSES PRIORITARIOS



Colombia:

 En Colombia, buscamos ideas audaces de Prueba de Concepto y Transición a Escala para fortalecer el funcionamiento familiar. Estas soluciones innovadoras deben incluir un enfoque para hacer frente a los conflictos familiares o la violencia para los jóvenes y sus padres / cuidadores.



Ecuador:

• En Ecuador, buscamos ideas audaces de Prueba de concepto y transición a escala para promover la seguridad física y emocional de los jóvenes en entornos comunitarios, escolares o familiares. Estas soluciones innovadoras deben incluir un enfoque en la prevención de la violencia contra los jóvenes.